

Der Gauleiter auf dem Großdeutschland-Ring

Der Großdeutschlandring, die modernste Rennstrecke für Autos, geht mit raschen Schritten seiner endgültigen Vollendung entgegen. Nur noch an wenigen Stellen braucht die leise Hand angelegt zu werden, und im September wird das letzte Schild abgerückt sein. Heute Besucher des sächsischen Süßlandes wird dann Gelegenheit haben, sich von dem hervorragend angelegten, genau zehn Kilometer langen Kurs ein Bild zu machen.

Nachschauthalter Gauleiter Wutschmann nahm jetzt Bekanntschaft mit dem Stand der Arbeiten zu überzeugen. Er beschreibt vom Start- und Zielplatz der Strecke aus einordend den Kreislauf und ließ sich aufs genaueste Bericht erhalten. Auf einer Fahrt über die ferienreichen Teile der landschaftlich hervorragenden Strecke gab NSDAP-Obergruppenführer Seifert seinem Gauleiter die Erklärungen. An der Belebung des Gauleiters befanden sich Minister Lenhart, Reichsbahninspekteur Tietz, an von der Reichsinspektion, der älteste Ortsgruppenleiter Sachsen, ferner NSDAP-Gruppenführer Kopp, NSDAP-Gruppenführer Zimmermann sowie Generalschaffhausbau Dr. Müller.

Gauleiter Wutschmann ein inständiger Förderer des Projektes des Großdeutschlandrings und des Motorsportvereinigung in Sachsen überzeugt, daß während der Fahrt seiner Freunde über die schönen Rundstrecken auf dem Ring Auskunft und sprach den Besuchern seine Anerkennung über das bisher Geleistete aus. Dabei gab der Gauleiter den Sachbearbeitern mehrere Anregungen hinsichtlich der Errichtung der Tribünenbauten und sozialer technischer Einzelheiten.

Heute auf dem Großdeutschlandring im kommenden Jahr zum ersten Male die Motoren der Rennwagen anstreben werden, wird der Sachsenring dann die beiden modernen Rennstrecken Großdeutschlands aufweisen.

Gauleiter Wutschmann hat überzeugt, wie wir hören, sein Erscheinen zu dem „Großen Preis von Großdeutschland“ am Sonntag auf dem Sachsenring eingeladen.

Zuschauertag mit dem neuen Sachsenring

Serafini und Mansfeld die schnellsten Fahrer des Tages

Auf dem Sachsenring hohenstein-Kreislauf dönnen seit Sonnabend 3 Uhr morgend die Motoren. Tausende von Zuschauern hatten sich schon am ersten Trainingstag vor dem Großen Preis von Großdeutschland für Motorräder 1939 auf dem Sachsenring, der durch überragenden umfassenden Raum in diesem Jahre seine erste Vollendung erfahren hat, eingefunden.

Um 11 Uhr von dem mitternden Gaubetrieb der Motoren in festem Rhythmus geschlagen, erlebten sie ein Training, das so recht nach dem Herzen dieser motorpionierbegeisterten Vollzugs- und für den Großen Preis selbst verhüllungsloser Ruhstahl ist.

In allen Klassen wurden die Zeiten des Rennens im Vorjahr unterboten.

Diese ersten Trainingssäulen sind für die Schlachtenbummler ein erlebnisreicher Weiberschein mit der internationalen Elite des Motorrad-Motorsports. Elf Nationen haben ihre besten Fahrer zum Sachsenring entsandt, und am Sonntag werden hunderte Fahrer am Start erscheinen. Heute aber wird erst einmal Zuschauertag mit dem neuen, noch schneller gewordenen Sachsenring genommen.

Die Italiener haben sich als erste auf die 8,75 Kilometer lange Strecke begeben. Der Sartori-Sieger Serafini und sein Mitlängefährte Ballotti drehen auf ihren 500er-Gilera-Maschinen Runde um Runde. Aber auch die deutschen Sportstädte in der schweren Klasse, Mansfeld, Karl Rübsamen und Ledermeier läufen gleich darauf an ihren BMWs donnern über den Sachsenring. Von Runde zu Runde werden die Zeiten verbessert.

Der Sachsenring, der nach zwei Jahren Pause zum ersten Mal wieder ein Rennen bestreitet, zieht durch sein schnelles Fahren immer mehr die gespannte Aufmerksamkeit der Zuschauer auf sich. Einfach großartig, wie schnell er sich mit der vom ungeduldigen Zuschauer und mit dem neuen Sachsenring vertraut macht. Von Stundendurchschnitten von 189,3 km (4:47,1) in der ersten Runde erreicht er bis 10 Uhr einen Schnitt von 137,8 Kilometerstunden (3:48,7) und verbessert seine Zeit im Laufe des Trainings noch auf 145,1 Kilometerstunden (3:37,1). Runde vor ihm liegt Serafini, der in 3:35,4, gleich 145,9 Kilometerstunden, der schnellste Fahrer des Tages ist.

Sachsenring bedeutend schneller
Um vorjährigen Rennen um den Großen Preis von Euro-

Amtliche Verkündigung.

Freibank

Sonnabend, den 12. August 1939, von vormittags 9 Uhr an Verkauf von Schweinefleisch in rohem Zustande zum Preise von 40 Pf. je $\frac{1}{2}$ kg.

Wilsdruff, 11. August 1939.

Der Bürgermeister.

Schützenhaus-Lichtspiele Wilsdruff

Harry Piel

Heute
Freitag und
Sonnabend
 $\frac{1}{2}$, 9 Uhr.
Sonntag 1/2, 5,
 $\frac{1}{2}$, 7, 1/2, 9 Uhr

Ein echter
Harry Piel-
Film,
spannend
von Anfang
bis Ende!
Sensationen
— wie noch
nie!

mit
Harry Piel,
Ruth Ewald,
Elisabeth
Wendt
u. v. a. m.

Tiger, Elefanten, Pferde, Monos und Alpen sind neben den Menschen die Partner Harry Piel in diesem aufregenden und spannenden Film! Ein Film aus dem Leben der Artisten — aus der aufragenden Welt des Zirkus! Wieder ein Harry-Piel-Film, der Jung und Alt begeistern wird!

Für Jugendliche erlaubt!

Sonntag 1/2 Uhr auch für Kinder das volle Abendprogramm!

Beiprogramm!

Beste Beleuchtung! Beste Technik! Beste Unterhaltung!

Beste Beleuchtung! Beste Technik! Beste Unterhaltung!